

Keine Bundeswehr-Werbung an der HU!

Antrag der Liste IYSSE zur Sitzung am 21. November 2016

Antragsteller: Sven Wurm

Kontakt: iysse@gleichheit.de

Seit Anfang des Wintersemesters wirbt die Bundeswehr auf digitalen Werbetafeln an der HU, insbesondere in der Mensa Nord, gezielt um Nachwuchs. Dies ist Bestandteil einer neuen Kampagne der Bundeswehr, die auch verstärkt in den sozialen Medien stattfindet.

Wir wehren uns dagegen, dass an unserer Uni als Ort der Wissenschaft für die Bundeswehr geworben wird. Das widerspricht dem Leitbild der HU, das vom Ideal einer „Humanisierung des gesellschaftlichen Lebens“ getragen wird. In unserer Verfassung heißt es, dass sich die HU „insbesondere für die Erhaltung des Friedens“ einsetzt (§1, Abs. 1).

Das Studierendenparlament lehnt jede Form der Werbung für die Bundeswehr an unserer Hochschule ab und fordert das Studentenwerk Berlin und die Universitätsleitung auf, keine Werbemaßnahmen der Bundeswehr auf dem Campus der HU zuzulassen.

Dieser Beschluss wird durch das StuPa-Präsidium dem Studentenwerk und der Universitätsleitung per Mail zugestellt und über den Medienverteiler öffentlich gemacht.